

Schlüsselerückgabe beendet Narren-Saison



Am Aschermittwoch um 11 Uhr bekam Bürgermeister Hans-Dieter Schneider in Begleitung von der 1. Beigeordneten Andrea Franz und Wolfgang Hampel, Vertreter der Gemeindeverwaltung, in der Neuen Pforte den Schlüssel zum Rathaus und das leere Geldsäckel von der Delegation des MCV „Die Geeßtreiwer“ wieder zurück. Der 1. Vorsitzende Heribert Magin hatte traditionell die Aufgabe, den Schlüssel zu überreichen und bedankte sich für die sehr gute Unterstützung und die hervorragende Zusammenarbeit der letzten 40 Jahre mit der Gemeinde. Hans-Dieter Schneider bedankte sich bei den „Geeßtreiwer“ für die fehlerfreie Erledigung der Amtsgeschäfte in der Zeit, in der die Narren das Rathaus führten. Weiterhin bedankte er sich für die gelungene Kampagne mit den dazugehörigen Veranstaltungen. Der Kindermaskenball war wieder ausverkauft und der dieses Jahr extrem gut besuchte Umzug war mit vielen kreativen Zugnummern versehen. Auch waren alle Schausteller auf dem Palatinum-Vorplatz sehr zufrieden. Einen Wehmutstropfen gab es aber: Bei der Prunksitzung hätte das tolle Unterhaltungs-Programm mehr Gäste verdient gehabt. Der Bürgermeister versicherte den MCV zu unterstützen, um die traditionelle Veranstaltung der „Geeßsitzung“ wieder besser zu beleben. Über die Vorfreude auf die nächste Saison war man sich am Ende einig und verabredete sich zur abendlichen Beerdigung der Fasnacht mit Heringssessen im Pfarrer-Bähr-Haus. Zum Abschluss lud der Bürgermeister traditionell alle Beteiligten noch zu einem kleinen Imbiss ein.

*(Amtsblatt vom 22. Februar 2018)
(Bild: Gerd Deffner)*